



San Pedro de la Paz, Marzo 26 del 2014

Señor
Carlos Pavez Tolosa
Superintendente de Valores y Seguros
Avda. Libertador Bdo. O'Higgins 1449 piso 1
Santiago

De mi consideración:

Me es grato saludarle y acompañar a la presente, ediciones en duplicado del diario "El Diario de Concepción" de los días 23, 24 y 25 de Marzo del 2015, fechas en que se publicaron los avisos en **Primera Citación** a la Junta Ordinaria de Accionistas de **CAMPOS DEPORTIVOS LLACOLEN S. A.**, fijada para el día 7 de Abril de 2015.

Se despide atentamente de Ud.,

Mauricio Lanata Fuenzalida
Gerente
Campos Deportivos Llacolén S. A.

Adj.: lo indicado

Cultura & Espectáculos

Ángel A. Bugel Álvarez
angel@diariodeconcepcion.cl

SOLISTA LA ROX Y SU PROYECTO "SER MUJER"

Una voz femenina empapada de blues, que busca un giro pop y folk

Siempre vinculada a una serie de iniciativas de corte regional y nacional, la cantante Roxana Pardo lanzó hace unos días una propuesta más personal, donde es apoyada, entre otros músicos, por integrantes de Sinergia.

Roxana Pardo, vocalista de una serie de proyectos relacionados con el rock y el blues, nació en Laja, pero buena parte de su carrera musical la ha realizado en ciudades fuera del Bío Bío, como Temuco y Santiago. Incluso, concretó su primera grabación con la banda El Último Vagón, en Ecuador.

No obstante, hace un par de años se instaló en la provincia de Concepción, específicamente en San Pedro de la Paz (donde fue parte de Rosen y Los Avernicolas), y recientemente volvió a su ciudad natal, desde donde espera iniciar una nueva etapa musical como solista.

"Me di cuenta que esto de hacer canciones no para. Tengo mucho material guardado, pero hasta ahora no ha visto la luz, porque siempre he estado metida en otros proyectos, principalmente de bandas ligadas al blues. Pero sentí que tenía que incursionar en otros estilos, que me permitieran acercarme a otro público y a los medios", comentó.

De esta revelación, nació "Ser mujer", un proyecto que lanzó hace poco con el single "Maternidad". El conjunto de canciones, tres grabadas, y otras dos en proceso, son parte de un largo camino que inició con el registro de 27 maquetas.

"Quiero hacer música de mujeres y para mujeres, pues creo que aún no se ha explotado mucho. Quiero que me escuche la mayor cantidad de gente posible, que me escuchan en Iquique y en Magallanes, y por qué no, en otros países. Lo importante es lograr conexión con otras mujeres", cuenta la voz de la emblemática agrupación Moby Dick, que tributa a Led Zeppelin.

Es tal la diferenciación que Pardo pretende con sus otros proyectos, entre ellos la mencionada banda tributo y el espectáculo musical



CAROLINA ROCHA/DM

Divas y Blues -producido por Claudio "Bluesman" Valenzuela, uno de los líderes de El Cruce-, que "Ser Mujer" lo firmará bajo el seudónimo La Rox.

"Quiero crecer como artista, entregando un material que me identifica plenamente como mujer, experimentando y descubriendo diferentes estilos y sonidos. Interpretar y dejar un testimonio de lo que vive, siente y sueña una mujer de nues-

tros días, en un país donde la desigualdad se desborda por todas partes", comentó.

Al momento de escribir, relató, han sido gran inspiración las escritoras Teresa Wilms Monti y Gabriela Mistral. "Ser mujer" no será un disco, si no más bien un conjunto de singles, la mayoría registrados en Santiago durante 2013 y masterizados a fines del año pasado, bajo la supervisión de Bruno Godoy (baterista de Sinergia) y el

experimentado guitarrista Jaime Medel.

Al primer single, le seguirán "Todo es Demasiado", canción pop que cuenta con la participación de Don Roro, vocalista de Sinergia; "Días Nublados" y, eventualmente, "Suelta mi mano", una creación de la cantautora Daniela Henríquez.

Opine en:
contact@diariodeconcepcion.cl
TWITTER @DiarioConce

CLASIFICADOS

JUDICIALES Y LEGALES

CAMPOS DEPORTIVOS LACOLEN SA (ABIERTA)

Junta General Ordinaria de Accionistas
Por acuerdo del Directorio, citase a los señores accionistas de Campos Deportivos Lacolén S.A. a Junta Ordinaria de Accionistas para el día 7 de Abril del 2015 a las 20.00 hrs, en Primera Citación, en su sede social ubicada en San Pedro de la Paz, Avda., Pedro Aguirre Centa N° 781, con el objeto de someter a consideración de los señores accionistas las siguientes materias:
1.- Examen y aprobación de los Estados Financieros del ejercicio finalizado el 31 de Diciembre del 2014, del Balance General y del Informe de los Auditores Externos;
2.- Aprobación de la memoria;
3.- Designación de Auditores Externos para el ejercicio 2015;
4.- Designar el periódico en que se efectuarán las publicaciones de la sociedad para avisos año 2016;
5.- Elección de Directorio;
6.- En general, cualquier materia de interés social que sea propia de una Junta Ordinaria conforme a la Ley y los Estatutos Sociales.
Los poderes que desee invocar podrán registrarse en la Sede desde el día de la publicación en el diario "El Diario de Concepción" hasta el inicio de la Junta.

Podrán participar en la Junta arriba convocada sólo los titulares de acciones inscritas en el Registro de Accionistas hasta el día 30 de Marzo de 2015. El Presidente

GUÍA DE SERVICIO



PITAGORAS

ADMISIÓN 2015

Últimos cupos
Valores sin reajuste

CAPACITACIÓN

- Inspectoría EducacionalTM
- Primeros Auxilios y Cuidado del Adulto MayorTM
- TMPráctica en Terreno
- Cajero Bancario
- Computación Aplicada (Básica)

¡La alternativa inteligente!

CONCEPCIÓN: Freyre 485, 2° piso - Teléfono: 2467281
www.pitagoraseduc.cl

OBITUARIO



Porque Dios nos regaló su maravillosa presencia en nuestras vidas, hoy Roxana y lamentamos la partida de nuestra querida y amada madre, abuelita, bisabuelita, suegra, etc.

EUDOMILIA CARRILLO MARIQUEZ (Q.E.P.D)

Su velorio se realiza en la Parroquia San José (Lacolén con Mapu). Su funeral se efectuará mañana martes y se enterrará oportunamente.

Sus hijos y familiares
Concepción, 23 de marzo de 2015.



Porque Dios nos regaló su maravillosa presencia en nuestras vidas, hoy Rocasnoy lamentamos la partida de nuestro querido y amado hijo, hermano, cuñado, abuelito, tío, primo y amigo, etc.

CARLOS ALIBO CARRASCO MORGADO (Q.E.P.D)

Su velorio se realiza en su domicilio (Ribera del Bío, casa 21, Villa San Francisco, Concepción). Su funeral se efectuará hoy a las 14.00 hrs, volviendo al cortejo al Cementerio General de Concepción.

Familia Carrasco Morgado
Concepción, 23 de marzo de 2015.



Andes en el amor y el recuerdo

La Paz FUNERARIAS

R. Bravo 1307, San Martín 1501, Concepción - Av. Gálvez 1210, Talcahuano.

Siempre estaremos con usted, gracias al especial servicio.

223 48 25

Publique aquí

Rubros - Productos - Servicios

Todo lo que usted busca
Todo lo que usted necesita

Cochrane 1102 - Concepción - Fono 2232200
www.diariodeconcepcion.cl

Deportes

DOS CANOÍSTAS LOCALES LOGRARON SU CLASIFICACIÓN EN SELECTIVO EN LAJA

También sacaron su boleto para Toronto

René Susperreguy y Janarett Valenzuela se sumaron a los deportistas que estarán en los Panamericanos, en julio próximo.

Ricardo Cárcamo Ulloa
ricardo.carcamo@diarioconcepcion.cl

Cuando falta poco para los Panamericanos de Toronto, todos quienes tienen posibilidades y aún no aseguran su cupo en la importante cita están redoblando sus esfuerzos. Y ese fue el caso de los canoístas René Susperreguy y Janarett Valenzuela, que en el selectivo se desarrolló en la Laguna La Señoraza en Laja, el reciente fin de semana, consiguieron timbrar su paso a la competencia.

Susperreguy comentó su logro, y aseguró que "para mí fue algo no sorpresivo, pues llevo mucho tiempo preparándome. Ahora hay que seguir entrenando fuerte, pues es la única manera de obtener resultados".

Al respecto, agregó que "tenía confianza, pues para eso me preparo. Llevamos mucho tiempo trabajando, y acá somos cuatro los nombres que por lo general nos estamos destacando, hay un nivel superior al resto. Por eso, tenía confianza en que iba a clasificar. Ahora se viene de Sudamericano, donde debemos confirmar nuestro Proddar (beca que se les da a algunos deportistas de acuerdo a sus logros) y entrenar duro para los Panamericanos, donde la idea es estar entre los tres primeros".

Con sólo 19 años, René lleva diez ligado al canotaje y hace seis que es seleccionado nacional. Por eso, de cara a esta dura cita se pone ambiciosos objetivos, aún cuando se sabe que el nivel que habrá



SUSPERREGUY, de 19 años, lleva ya una década ligado al canotaje.

36

Deportes serán parte de los Panamericanos de Toronto, que se llevarán a cabo del 10 al 26 de julio. Hasta el momento, Chile tiene más de 200 deportistas clasificados a la cita.

en Toronto será muy alto.

"Pienso que la meta principal es lo que soñamos todos, ganar el oro. Uno va mentalizado para eso, tratar de hacer la mejor marca. Vamos a correr el K-4, y como es un equipo todos vamos con ese mismo objetivo. Queda un tiempo para seguir entrenando fuerte y llegar de la mejor manera", comentó.

Sobre el logro de estos dos deportistas, que son parte del Programa de Entrenamiento Regional del IND, el seremi de Deportes Álvaro Miguéles comentó que "esto es la con-

formación de que las cosas no se hacen de un día para otro, se consiguen con un trabajo sistemático, permanente, con liderazgos claros y objetivos muy definitivos. Esto es lo que ocurre con el canotaje en este PER que tenemos instalado en la Laguna Chica de San Pedro de la Paz, desarrollado por el equipo técnico del ministerio del Deporte encabezado por Gualberto Mesa".

Cópia en:
contacto@diarioconcepcion.cl
TWITTER @DiarioConce

Lebu apuesta por un estadio de primer nivel



TRABAJOS EN el recinto implicarán una inversión cercana a los tres mil millones de pesos.

Potenciar y fomentar el atletismo regional es el objetivo del municipio de Lebu, que ingresó al IND un proyecto de remodelación del estadio Fiscal de la comuna.

La iniciativa contempla la construcción de una pista atlética de 8 carriles, una cancha de pasto natural para las disciplinas de lanzamiento y fosos, dos medias lunas, nuevas graderías para cerca de 1.200 personas, iluminación artificial, boleterías y el arre-

glo de los camarines.

El proyecto que bordea los 3 mil millones de pesos ya se encuentra en manos del IND, que será la entidad encargada de darle el visto bueno.

"Se trata de un proyecto que se ha estado trabajando por cerca de un año, y esperamos que siga su camino con normalidad para que se pueda ejecutar lo antes posible", aseguró Camilo Benavente, director del IND región del Bío Bío.



Porque Dios nos regala su maravillosa presencia en nuestras vidas, hoy llamamos y lamentamos la partida de nuestra amada madre, abuelita, bisabuelita y suegra, Nta.

EUDOMILIA CARRILLO MANRIQUEZ
(Q.E.P.D.)

Su funeral será hoy, después de una misa a las 10:00 hrs. en la Parroquia San José (Licentiat 649, Concepción), saliendo el cortejo al Cementerio General de Concepción (Crematorio).
Sus hijos y familia

Concepción, 24 de marzo de 2015.



El Señor llamó a su Reina a nuestra querida hermana, cuñada y tía, Nta.

ANA MARIA ANDRADES CEBALLOS
(Q.E.P.D.)

Su velatorio se realizará en la casa de la familia Ceballos, Calle 2, Casa 59, Comandante Manuel Rodríguez, Barrio Norte, y su funeral será hoy después de un misa a las 14:30 hrs. en la Iglesia Adventista (Filial) Gualberto Valdivia, calle 10, calle 10 al Cementerio Parque del Soldado (Frente 3) La Familia

Concepción, 24 de marzo de 2015.



Con profundo pesar comunicamos el sensible fallecimiento de nuestro querido e inolvidable esposo, padre, hermano, cuñado y tío, Sr.

RUBEN SEGUNDO PINTO FIERRO
(Q.E.P.D.)

Su velatorio se está realizando en el Salón del Bío Bío, Santiago de Johnson (Parque 572, Concepción) y su funeral será mañana en horario que se avisará oportunamente.

Familia Pinto Reyes

Concepción, 24 de marzo de 2015.

CLASIFICADOS

JUDICIALES Y LEGALES

CAMPOS DEPORTIVOS LLACOLÉN S.A. (ABIERTA)

Junta General Ordinaria de Accionistas
Por acuerdo del Directorio, citase a los señores accionistas de Campos Deportivos Llacolén S.A. a Junta Ordinaria de Accionistas para el día 7 de Abril del 2015 a las 20.00hrs. en Primera Citación, en su sede social ubicada en San Pedro de la Paz, Avida, Pedro Aguirre Carta N° 781, con el objeto de someter a consideración de los señores accionistas las siguientes materias:
1.- Examen y aprobación de los Estados Financieros del ejercicio finalizado el 31 de Diciembre del 2014, del Balance General y del Informe de los Auditores Externos;
2.- Aprobación de la memoria;
3.- Designación de Auditores Externos para el ejercicio 2015;
4.- Designar el periódico en que se efectuarán las publicaciones de la sociedad para avisos año 2016;
5.- Elección de Directorio;
6.- En general, cualquier materia de interés social que sea propia de una Junta Ordinaria conforme a la Ley y los Estatutos Sociales.
Los poderes que desee invocar podrán registrarse en la Sede desde el día de la publicación en el diario "El Diario de Concepción" hasta el inicio de la Junta.
Podrán participar en la Junta arriba convocada sólo los titulares de acciones inscritas en el Registro de Accionistas hasta el día 30 de Marzo de 2015.
El Presidente

GUÍA DE SERVICIO



PITAGORAS

ADMISIÓN 2015

Últimos cupos
Valores sin reajuste

CAPACITACIÓN

- Inspectoría Educacional ^(*)
- Primeros Auxilios y Cuidado del Adulto Mayor ^(*)
- ^(*) Práctica en Terreno
- Cajero Bancario
- Computación Aplicada (Básica)

¡La alternativa inteligente!

CONCEPCIÓN: Freire 485, 2° piso - Teléfono: 2467281
www.pitagoraseduc.cl

Deportes

3

días faltan para una nueva versión de la final de Copa Chile, que disputarán la UdeC y Palestino. El duelo se reprogramó a las 19:00 horas del sábado en el estadio Fiscal de Talca.

Felipe Lazcano Barros
contacto@diarioconcepcion.cl

Desde que volvió a disputarse la Copa Chile en la temporada 2008/09, en la que Universidad de Concepción se coronó como campeón tras derrotar a Deportes Ovalle por 2 goles a 1, se han jugado seis finales y en sólo dos oportunidades los equipos llamados grandes han levantado la copa. El 2011, cuando Universidad Católica venció en penales a Magallanes, y un año más tarde fue la Universidad de Chile que se impuso a los mismos cruzados por 2 a 1.

Ante esto, cabe preguntarse: ¿Cuál es la importancia o valor que los equipos le dan a la Copa Chile? ¿Los clubes menos tradicionales ven este torneo como una oportunidad única para acceder a un campeonato internacional?

Lo anterior, teniendo en cuenta que el ser campeón del torneo que reúne a los 18 equipos de la Primera División y los 14 de la Primera B, entrega un cupo directo a la Copa Sudamericana.

El delantero de Universidad de Concepción, Pedro Muñoz, quien está a tres días de disputar la final de dicho torneo ante Palestino, aseguró que "antes no se valoraba tanto la Copa Chile, porque salían campeón y listo. Pero ahora se le está dando más importancia por el cupo que entrega a una copa internacional, en el que hay una mayor vitrina y prestigio para el club".

Gran oportunidad
El goleador universitario es



CERCA DE UNA NUEVA DEFINICIÓN

La importancia de la poco valorada Copa Chile

Pese a que entrega un cupo directo a la Copa Sudamericana, muchos no la toman en serio desde el inicio. UdeC va por su segundo título.

enfático en señalar que la Copa Chile es la puerta para que los equipos en el papel de menor jerarquía puedan levantar un título y, de paso, participar de un torneo internacional. Una situación que se vio reflejada en la temporada 2008/09 con la Universidad de Concepción, un año más tarde con Unión San

Felipe y en los años 2010 y 2013/14 con Deportes Iquique, todos campeones del torneo. "Te da esa chance, de que nosotros, los equipos más chicos, tengamos más posibilidades de llegar a la final y poder jugar una Copa Sudamericana", añadió. Para finalizar, Muñoz dijo

que "los grandes apuestan más a ser protagonistas en el torneo nacional, y saben que ahí también tienen cupos a copas internacionales. Además, salir campeón de ese certamen es más atractivo".

Copie en:
contacto@diarioconcepcion.cl
TWITTER @DiarioConce

CLASIFICADOS

JUDICIALES Y LEGALES

CAMPOS DEPORTIVOS LIACOLÉN S.A (ABIERTA)

Junta General Ordinaria de Accionistas
Por acuerdo del Directorio, citase a los señores accionistas de Campos Deportivos Liaicolén S.A. a Junta Ordinaria de Accionistas para el día 7 de Abril del 2015 a las 20:00 hrs, en Primera Citación, en su sede social ubicada en San Pedro de la Paz, Avda., Pedro Aguirre Cerda N° 781, con el objeto de someter a consideración de los señores accionistas las siguientes materias:
1.- Examen y aprobación de los Estados Financieros del ejercicio finalizado el 31 de Diciembre del 2014, del Balance General y del Informe de los Auditores Externos;
2.- Aprobación de la memoria;
3.- Designación de Auditores Externos para el ejercicio 2015;
4.- Designar el periódico en que se efectuarán las publicaciones de la sociedad para avisos año 2016;
5.- Elección de Directorio;
6.- En general, cualquier materia de interés social que sea propia de una Junta Ordinaria conforme a la Ley y los Estatutos Sociales.
Los poderes que desee invocar podrán registrarse en la Sede desde el día de la publicación en el diario "El Diario de Concepción" hasta el inicio de la Junta. Podrán participar en la Junta ambe convocada sólo los titulares de acciones inscritas en el Registro de Accionistas hasta el día 30 de Marzo de 2015.
El Presidente

OBITUARIO



Con profundo pesar comunicamos el arcaico fallecimiento de nuestro querido e inolvidable esposo, padre, hermano, tío, abuelo y tío, Sr.

RUBÉN SEGUNDO PINTO FERRO (Q.E.P.D)

Se velatorio se está realizando en el Salón del Brindis Testigos de Jehová (Páramo 1372, Concepción). Su funeral será hoy, después de un oficio a las 13:00 hrs., saliendo el cortejo al cementerio Parque Concepción.

Familia Pinto Reyes

Concepción, 23 de Marzo de 2015.

Juntos en el amor y el recuerdo

La Paz

6 Avda 1387, San Martín 1604, Concepción - Av. Gálvez 1210, Talcahuano

Siempre estaremos con usted, gracias al espacio servicios. ☎ 223 48 25

GUÍA DE SERVICIO

PITAGORAS

ADMISIÓN 2015

Últimos cupos
Valores sin reajuste

CAPACITACIÓN

- Inspectoría EducacionalTM
- Primeros Auxilios y Cuidado del Adulto MayorTM
TMPráctica en Terreno
- Cajero Bancario
- Computación Aplicada (Básica)

¡La alternativa inteligente!

CONCEPCIÓN: Freire 485, 2º piso - Teléfono: 2467281
www.pitagoraseduc.cl

Repcionamos

Cochrane hasta las 18:00 hrs
1102 TELEFONO 2232200

CONCEPCIÓN